

ALTO ARAGÓN COOPERACIÓN TRANSFRONTERIZA



Asistentes a la presentación del proyecto ayer en Pau. s.e.

Proyecto para crear un destino turístico único en el Pirineo

Aragón y Altos Pirineos presentan la iniciativa Inturpyr

D.A.

HUESCA.- La creación de un destino turístico único en el corazón del Pirineo que sirva para el desarrollo económico y social de la zona desde un punto de vista sostenible e innovador es el principal objetivo del proyecto Inturpyr, que ayer presentaron en Pau el consejero aragonés de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda y presidente de la AECT Espacio Portalet, José Luis Soro, y el consejero de Pirineos Atlánticos

y vicepresidente de la AECT, Marc Cabane. La iniciativa, que se desarrollará hasta 2018, cuenta con un presupuesto total de 2.937.707 euros, de los cuales 1.909.509 provienen de fondos Feder a través del Programa Poctefa 2014-2020.

Según explicaron desde el Gobierno aragonés, uno de los aspectos más importantes que se trabajarán tiene que ver con la colaboración directa entre las administraciones y el sector. En este sentido, se realizan grupos de trabajo para el intercambio de ex-

periencias, puesta en común de recursos y actividades formativas para mejorar el conocimiento y la calidad. Está previsto que se puedan crear mapas y guías, aplicaciones para dispositivos móviles y campañas para mejorar la seguridad y educar en la prevención de riesgos en la montaña.

Durante los próximos años se quiere trabajar de la mano con el sector turístico y aquellas organizaciones que estén vinculadas a la naturaleza, la innovación y el desarrollo sostenible.